
2023年防诈骗工作会议记录(大全7篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了一些优秀的范
文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

防诈骗工作会议记录篇一

地点：支行会议室

主持：**

参会人员：**

主要内容：

一、通报上半年的文明工作情况。

二、安排下半年的精神文明创建工作。

三、专题研究开展文体活动的问题及资金开支情况。

四、专题研究教育工作及未成年人思想道德建设教育工作。

五、专题研究进步加强禁毒防艾宣传工作和优质文明服务工
作。

六、进一步强调继续认真深入开展好“公民道德实施纲要”
学习工作。

七、安排“七一”建党节活动工作。

八、安排继续深入开展好“文明服务明星”评选活动工作。



防诈骗工作会议记录篇二

主持人:彭连波

会议主题: 新学期幼儿园各班级安全教育培训。

自救能力。

教师做到:

、鼻及气管，预防幼儿上厕所滑倒。

2、保证教室的通风、干净，保证区角材料的安全、卫生，定
期消毒玩具。定期放学开消毒灯消毒。每日班级进行安全自
查。

3、及时预防传染病的发生，保证一人一巾一杯。

4、严格书写班级安全自查记录，及时清点人数和物品与接班
教师交代清楚。

5、幼儿午睡时检查是否有危险物品，巡视幼儿是否有不良的
睡眠习惯，如蒙头并及时纠正。

6、户外活动时,教师认真检查活动场地的安全性，及时排除
不安全因素，确保幼儿安全，活动后不遗忘幼儿物品。

7、培养幼儿的自我保护能力,与家长密切配合,加强防范意识,
让幼儿在有安全意识的基础上,时时提醒自己或他人注意安全.

8、严格执行幼儿园接送规章制度。把孩子交到其父母或持卡
亲属的手中。

9、下午班教师离园时在班内各处检查，如:水、电、门、窗。



10、教师在工作中做到时刻高度警惕,把安全放在首位,眼睛
不离开幼儿,孩子到哪,教师的眼睛就到哪.

防诈骗工作会议记录篇三

2月8日上午，兴文县教体文广局召开了xx年春期开学工作会。

会议指出，当前兴文的教育要开展好三个方面的工作。一是
落实好以传承文化为抓手的立德树人工程。要加强党内政治
文化建设，紧紧抓住“生本教育”的'课程改革，继续传
承“一校一品”的校园文化，充分利用好少年宫、留守儿童
之家开展好文化传承立德树人系列活动。二是开展好以义务
教育均衡发展为抓手的共享工程。三是做好以完善机制为抓
手的人民满意工程。要完善评价机制，开展教师教学能力提
升工程，确保教育扶贫工作落到实处。

会议从三个方面对xx年全县教育教学工作提出了工作要求。
一是准确研判把握，坚持沿着中国特色社会主义教育道路前
进。二是坚持内涵发展，全面提升县域县域教育改革发展品
质。三是切实担当实干，全面完成教育改革发展任务。会议
就体育改革、中华优秀文化传承发展、开学准备工作、安全
与后勤管理等方面做了情况通报和具体安排布置。

防诈骗工作会议记录篇四

时 间：2015年4月16日

地 点：李营小学德育室

参加人员：刘国辉 李建国 庞慧君 党艳华 何争

主持 人：赵猛 记录 人：张栋

会议内容：一、二、三、总结2012年学校精神文明工作



1、加强领导。从基础抓起，从实际出发，狠抓落实，调动师
生参与的积极性。

2、加强思想道德建设。采取多种形式，深入开展学习教育，
全面提高师生的思想政治素质，提高师生素质建设。

3、开展各种创建活动。着力搞好文化活动，营造健康向上的
文化氛围，推动社区事业全面发展。

提出2012年工作思路

1、深入学习实践科学发展观

2、以文明素质教育为主线，扎实推进建设

3、不断丰富创建内容

三、加强宣传，树立先进，运用身边的典型，营造“爱我二
中”的浓烈氛围。

防诈骗工作会议记录篇五

讨论班级管理办法，对班干部进行分工。

讨论班级管理办法，对班干部进行分工。

班长1名：xxx

全面协调班级工作，调节班级纠纷、矛盾，协助老师管理班
级，有代表同学利益向大家交流等权利。

副班长1名：xxx

分管卫生、纪律、学习，帮助并监督同学在卫生、纪律、学



习方面的行为与困难。

卫生委员1名：xxx

提醒与监督同学做好值日工作，检查班级卫生情况，负责班
级的财产安全，离开教室时及时关灯、关窗、锁门，早上、
中午及时到教室开门。

纪律委员2名：xx、xx

检查同学礼仪，提醒与监督同学戴好校牌，协调老师组织课
堂教学，确保课堂纪律。

学习委员1名：xx

组织同学上好早读课、自习课，热心帮助大家解决学习上的
困难。

团支部书记1名：xx

组织班上的团支部工作。

体育委员1名：xxx

负责带队晨练、出操、参加聚会等，带头做好早操，负责提
醒与监督大家做好眼保健操，适当组织班级体育活动，协助
班主任做好有关体育竞赛方面的工作。

宣传委员1名：xx

负责班上的宣传工作，如出黑板报、手抄报等。

男、女生活委员各1名:xx、xx



负责班上同学的生活信息反馈，包括充水卡等。

学习组长6名：xx、xx、xx、xx、xx、xx

分别负责本组同学作业的检查与作业的收交，及时反馈信息
给学习或科任老师。

总结：

会议气氛活跃，效果良好，明确了班委会成员的分工。

班干部会议记录：检查班干部工作

防诈骗工作会议记录篇六

公司会议室

：公司各部门主任

：xx(公司副总经理)

：xxx(办公室主任)

今天主要讨论一下《中国办公室》软件是否投入开发以及如
何开展前期工作的问题.

技术部朱总：类似的办公软件已经有不少,如微软公司
的word,金山公司的wps系列,以及众多的财务,税务,管理方
面的软件.我认为首要的问题是确定选题方向,如果没有特点,
千万不能动手.

资料部祁主任：应该看到的是,办公软件虽然很多,但从专业
角度而言,大都不很规范.我指的是编辑方面的问题.如word
中对于行政公文这一块就干脆忽略掉,而书信这一部份也大多



是英文习惯,是中国人开发的软件,在技术上很有特点,但中国
运用文方面的编辑十分简陋,离专业水准很远.我认为我们定
位在这一方面是很有市场的.

市场部唐主任：这是在众多航空母舰中间寻求突破,我认为有
成功的希望,关键的问题就是必须小巧,并且速度极快.因为我
们建造的不是航空母舰,这就必须考虑到兼容问题.

各部门都同意立项,初步的技术方案将在十天内完成,资料部
预计需要三个月完成资料编辑工作,系统集成约需要二十天,
该软件预定于元旦投放市场.

散会。

防诈骗工作会议记录篇七

20xx年4月28日

多功能厅

全体教师

石爱民

连媛媛

为了进一步推广普通话和推行规范汉字，推动我校语言文字
工作，尽快进入制度化、规范化、科学化的管理轨道，区语
言文字工作会议在校会议室召开。会上主要就学校近期的语
言文字工作情况进行了总结与探讨，并初步计划下一个阶段
的工作内容和具体实施办法。现纪要如下：

1、我校语言文字专管员的主要工作内容和职责在职位说明书
中已经有明确的规定：主要负责制定和完善校园语言文字的



有关规章制度和学期工作计划，帮助有关部门做好用字规范
等工作，负责组织管理普通话水平培训和测试，对全校的语
言文字工作进行小结等。

2、在实施语言文字工作相关内容时，应有相应的操作步骤和
具体的文字体现。

3、建议成立“啄木鸟大队”，由语文组带队，林维松主任牵
头，宣传部门负主责，每月一查，形成档案，并设计表格、
整改单，构成较为完备的查改体制。建议所有班级的宣传栏
与板报由语文老师把关，并长期担任课外语言文字辅导老师。

4、学校的精神文明和校园的文化建设要体现语言文字规范化
方面的内容。

5、教师的评优、晋升职称等方面必须要普通话证书以及与符
合语言文字规范化的相关事宜。

6、持证（普通话等级证）上岗率不得低于90%，培训上岗归
入教师业务学习和职后培训计划中，各部门要有相关文件的
体现。

7、教师的考核表、听课笔记、评课的评议表等必须加入语言
规范方面的内容：语言规范精练、板书正确整齐。建议教育
运行部修正，专管员归档整理。质量分析表、本人的教学分
析中必须加入：语言是否规范，是否用普通话，板书是否整
齐。

8、教师的普通话达标率须在90%以上；学生的达标率暂时不
作要求，但可以在艺术部试点，建议还可以在个别营销班级
试点，如何操作，学校将具体安排。

9、学生手册中应有：在必要场合，自觉讲普通话，写规范字。
各学年的评优评先也要具备语言文字规范化方面的内容。



10、黑板报、广播台等传播媒介要求同步，每学期应定期定
量，并定期进行评比。由教务处、团委、政教处配合协作。
时间与量的把握由以上三个部门具体商量。

11、语文课的课堂教学上，要求加入关于语言文字规范化方
面的内容。

12、全校教师及学生普通话水平达到国家规定等级的.达标率
不得低于90%。具体测试对象和达标标准如下：

（1）1954年1月1日一一1963年12月31日之间出生的教师：专
业技能教师应达到二级乙等（80分）及以上水平；教授普通
话口语的教师应达到二级甲等（87分）及以上水平。其他法
规另有规定的除外。

（2）与口语表达密切相关的专业的学生均应接受普通话水平
测试，并应达到二级乙等（80分）及以上水平。

13、各专业部门每学期必须有检查记录，包括教学课件、教
案、教研活动工作手册等，教学检查中应体现语言文字规范
化方面的内容。

14、我校在社区活动方面还要加强，要利用每年的全国推普
周，组织社区活动，保留相应的文字资料和影音文件。每年
的全国推普周时间为九月的第三周，主题为：构建和谐语言
生活，弘扬中华优秀文化。天天有内容，可以在校园内组织
演讲比赛、古诗文朗诵比赛、软硬笔书法比赛等，也可走出
校园。建议相关事宜在教育运行例会上提出，对相关部分作
出相应的要求。


